



DANOS. Un carro bomba estalló frente a los cines gemelos Paseo y Uraya, en el Paseo General Escalón como a eso de las nueve y media de la noche.

sin causar daños personales. De la violenta explosión fueron destruidos dos autos que se encontraban estacionados en el parqueo del cine.

Subversivos abandonan cayucos con armamento

Una columna terrorista del FMLN que se transportaba en cayucos, fue puesta en fuga por efectivos de la Marina Nacional, en el estero La Vigía, jurisdicción de Concepción Batres, departamento de Usulután. Los informes oficiales

indican que comandos antiterroristas de la Marina Nacional, efectuaban patrullaje por la zona y al descubrir la columna subversiva a bordo de varios cayucos, se entabló un choque armado.

—Pasa a la página 121—

Por no escuchar arengas FMLN asesina evangélico

Los grupos terroristas asesinaron al pastor evangélico José De la Cruz León, por negarse a escuchar sus arengas, afirma la 4a. Brigada de Infantería.

Al puntualizar el caso anterior, como una indiscutible violación de los derechos humanos por

parte de los subversivos del FMLN-FDR, el Comando de dicha unidad militar informó ayer que el salvaje crimen ocurrió la semana pasada, en el cantón y caserío Las Vainillas, de la jurisdicción de El Carrizal, en el de-

—Pasa a la página 44—

Espéranse lluvias en todo el país en próximas 48 hrs.

Lluvias generalizadas en todo el país, se esperan en las próximas 48 horas como producto de la época de transición entre la estación seca y la lluviosa, informa el Ing. Mario Rolando Martínez, del Servicio de Meteorología.

observaciones meteorológicas, mapas y datos estadísticos, todo apunta a que probablemente llueva en las 48 horas siguientes.

Indica que no había llovido generalizadamente, porque un siste-

—Pasa a la página 134—

P.H. consigna a 2 terroristas FMLN

Sujeto que participó en la "toma" del Ministerio de Trabajo y otro que incendió un autobús en la colonia Miramonte, fueron consignados a los tribunales por la Policía

—Pasa a la página 39—



ACCION SOCIAL. ASI promoverá polos de acción social, la nueva Junta Directiva que preside el Ing. Roberto Vilanova.

De Usulután

Terroristas repelidos en San Fco. Javier

Extremistas del FMLN-FDR, que pretendían penetrar a la población de San Francisco Javier, fueron repelidos por el Batallón Jucuarán, según informa la Sexta Brigada de Infantería, de Usulután.

En el enfrentamiento

Sin lugar declara la Corte el Recurso de Revocatoria CCE

Sin lugar declaró la Sala de lo Constitucional el Recurso de Revocatoria del Consejo Central de Elecciones (CCE) y éste está obligado a cumplir con lo ordenado por el Organo Judicial.

Debido a la admisión del Recurso de Amparo de ARENA, contra el escrutinio final del CCE en el departa-

mento de La Unión, presentado a la Sala de lo Constitucional respecto a las votaciones del 20 de marzo en las elecciones para diputados, en cuya admisión la Sala le ordena al CCE suspender el acto reclamado por ARENA, es decir la entrega de credenciales al segundo diputado (pro-

—Pasa a la página 46—



HEROISMO. La señora Rosa Elvira Serrano de Alvarenga, sacrificó su vida para impedir el rapto de su hijita.

Oficial herido al salir de su auto en Santa Ana

Gravemente herido resultó el teniente Oscar Ernesto Lara Sánchez, al ser atacado a balazos por supuestos subversivos del FMLN en la ciu-

—Pasa a la página 134—

Reconstruyen asesinato ocurrido cerca de Apulo

Sin la presencia de la Fiscalía, se procedió ayer a reconstruir cerca de Apulo, el asesinato de la señora Margarita Catalina Valle de Quintanilla.

Según informó el juez de paz de Ilopango, Lic. Edis Alcides Guandique Carballo, la diligencia comenzó aproximada-

—Pasa a la página 121—

MOP explica sistema de repavimentación

Amplia explicación sobre el sistema de repavimentación ("sellado") que viene realizando el MOP hace el Ministro, refiriéndose a editorial de este periódico al respecto dice:

"San Salvador, 22 de

abril de 1988.

Don Rodolfo Dutriz Director de LA PRENSA GRAFICA, Presente.

Pláceme mucho saludarlo, augurando como

—Pasa a la página 121—

Consterna muerte de madre por defender a hija herida

Recuperándose de heridas que recibió, pero en estado emocional profundamente conmovido, se encuentra la niña Rosivete Guadalupe Alvarenga Serrano.

Su madre, Rosa Elvira

Serrano de Alvarenga, sacrificó su vida para defenderla de un raptor, el sábado pasado.

Familiares de ellas expresaron su pesar por

—Pasa a la página 121—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O

AUMENTO. Aumento de 55 colones a 274 Directores de Núcleo y pago de 6,788 sobresueldos, hará Educación. Informan el ministro, Prof. Carlos Cruz Avalos y el Prof. Humberto Salomé Guevara (fondo).

—Pasa a la página 123—

AL CERRAR la edición

(Información en página 124)

Asamblea interpreta Código a favor CCE ante fallo de Corte

El Consejo Central de Elecciones (CCE), es el titular de la jurisdicción electoral y no está supeditado en el ejercicio de sus funciones a ningún Organo del Estado.

Así definió ayer la Asamblea Legislativa, las atribuciones del Consejo Central de Elecciones, en su interpretación auténtica a las mismas. Todo eso a petición de los diputados del Partido Demócrata Cristiano (PDC) y del Partido de Conciliación Nacio-

nal (PCN).

"Esa actitud de los pecenistas y los demócratas cristianos, señaló el Lic. Alfredo Cristiani de ARENA, es una maniobra de la desesperación en la que se encuentran los dirigentes del PCN y PDC, ante la derrota sufrida en las elecciones del pasado 20 de marzo. Como ven que la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, ante el Recurso de

—Pasa a la página 123—